

MOP monitorea proyectos en la costa de Curicó

Seremi de Obras Públicas se reunió con autoridades de las comunas costeras de la provincia de Curicó para evaluar proyectos



El seremi de Obras Públicas, Jorge Abarza Agurto sostuvo dos importantes encuentros con los alcaldes de la costa de la Provincia de Curicó para analizar iniciativas de infraestructura y recoger demandas en beneficio de las respectivas comunidades.

32 por ciento en Llico

En la comuna de Vichuquén, ante el alcalde Patricio Rivera y el concejo municipal, se presentó el proyecto de borde costero de la caleta Llico, iniciativa a cargo de la Dirección de Obras Portuarias (DOP), la cual ya registra un 32 por ciento de avance físico y

considera explanadas de acceso al mar para los pescadores y sitios de esparcimiento para visitantes con sombreaderos, estacionamientos y accesibilidad universal en una extensión total de 580 metros.

“Estamos desarrollando proyectos de borde costero a lo largo de toda la costa maulina y así como terminamos el tramo Iloca-Duao, ahora propiciaremos la materialización de una atractiva intervención en la localidad de Boyeruca en el extremo norte de la Región. Lo importante es que cuidemos esta infraestructura que potencia los territorios con oportunidades para la actividad productiva y el desarrollo del

turismo”, sostuvo el seremi del MOP.

Rio Mataquito

De la misma manera se efectuó un encuentro en la Municipalidad de Licantén entre el alcalde Claudio Reyes, el titular del MOP, y profesionales de las direcciones de Vialidad, Arquitectura, Obras Hidráulicas, Aguas y Planeamiento, donde se relevó el cuidado de cauces con especial énfasis en el río Mataquito.

En torno a este curso fluvial se han hecho obras de encauzamiento y enrocados de protección, la actual ejecución del estudio de la desembocadura en el Océano Pacífico, además de la con-

servación de la red vial y el proceso de licitación del nuevo hospital.

“Durante las últimas semanas hemos sostenido valiosos encuentros con distintos alcaldes en las cuatro provincias de la región para trabajar en conjunto el desarrollo de proyectos y la idea es hacerlo con todos porque ese es el mandato del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, de nuestra ministra Jéssica López y el subsecretario Danilo Núñez, estar en terreno, ir a los distintos territorios para llegar con nuestras obras y entregar la mayor cantidad de posibilidades a las familias y comunidad, especialmente del mundo rural”, concluyó Jorge Abarza. ●